
Herr Zachow: 
Im Bereich des Neubaugebietes Sonnenseite wurden verschiedenen 
Geschwindigkeitsmessungen durchgeführt. Wo kann man die Messergebnisse in 
Erfahrung bringen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Es wurden keine Messungen durchgeführt. Die Geräte zeigen nur dem 
Verkehrsteilnehmer seine gefahrene Geschwindigkeit an. 
Geschwindigkeitsaufzeichnungen werden davon nicht vorgenommen. 


